

Santé/Atelier de validation des rapports thématiques à mi-parcours Étudier les stratégies en matière de lutte contre le paludisme



Photo : LLIM

Les experts de la santé ainsi que plusieurs acteurs impliqués revoient leur "armement" en matière de lutte contre le paludisme.

Dr Safiou Abdul Razack, directeur du Programme national de lutte contre le paludisme : " Nous nous renseignons sur les actions menées précédemment dans la lutte contre le paludisme ".



Photo : LLIM

Prissilla MOUSSAVOU MOUITY
Libreville/Gabon

Les experts en santé ont revu hier, au cours d'un atelier au siège de l'Organisation mondiale de la santé (OMS), les actions posées en matière de lutte contre la malaria dans notre pays.

DANS le cadre de la lutte contre le paludisme, l'Organisation mondiale de la santé (OMS), en partenariat avec le ministère de la

Santé, a organisé hier, à Libreville, un atelier de validation des rapports thématiques de la revue interne à mi-parcours. Ouvert par le directeur général adjoint de la Santé, Alain-Charles Rotimbo, ainsi que le docteur Aboubacar Inoua, représentant de l'OMS, cet atelier a également vu la participation de plusieurs acteurs. A savoir: la Société d'énergie et d'eau du Gabon (SEEG), le ministère de l'Économie, la présidence de la République, le ministère de l'Agriculture, la société civile, les instituts de formation et plusieurs organisations non gouver-

nementales (Ong). Le paludisme constitue, en effet, un véritable problème de santé publique au Gabon. Cet atelier devrait donc permettre aux experts de la santé, ainsi qu'aux représentants des différents secteurs d'activités prenant part à la rencontre, de se pencher sur les stratégies et moyens susceptibles d'éradiquer cette maladie dans notre pays. Les différents groupes thématiques que sont la gestion du programme, la lutte antivectorielle, le paludisme et les grossesses, la prise en charge du paludisme et, surtout, la revue straté-

gique à mi-parcours étaient au centre des débats au siège de l'OMS, à Batterie IV. «Notre pays est engagé à élaborer un plan stratégique national de lutte contre le paludisme 2013-2017. A mi-parcours de ce plan, il est souhaitable qu'on regarde ce que nous avons mené comme actions et comment nous les avons menés sur le plan quantitatif et qualitatif, afin de revoir notre "armement" dans la lutte contre le paludisme. La revue du plan stratégique à mi-parcours est donc l'exercice auquel nous nous soumettons, pour mieux étudier nos plans en

matière de lutte contre le paludisme. Cette revue comporte deux étapes, à savoir la revue interne, qui est beaucoup plus documentaire(prise en charge du paludisme, gestion du programme national de lutte contre le paludisme, etc.), et la revue externe, qui concerne essentiellement les activités de la revue stratégique sur le terrain et leur impact). Ces différents groupes nous renseignent, par la suite, sur les moyens auxquels nous avons eu recours dans la lutte contre le paludisme. Ils nous permettent aussi de voir comment nous avons mené la bétail. En clair, cet atelier est donc

le rendu, la validation des rapports sur les moyens et stratégies utilisés dans la lutte contre le paludisme», a fait savoir le Dr Safiou Abdul Razack, directeur du Programme de lutte contre le paludisme. Bien que les experts en santé élaborent des plans en vue de lutter contre le paludisme, le combat contre cette maladie concerne aussi l'ensemble de la population, qui devrait changer certaines de ses habitudes pour parvenir à l'éradiquer. A souligner que l'atelier prend fin aujourd'hui, avec la validation du rapport final de la revue.



la branche industrielle de TOYOTA





TOYOTA GABON

TOYOTA GABON est représenté à Port-Gentil par Gesparc

* TROIS ANS ou 100 000 km, le premier atteint, pour tout véhicule entretenu par TOYOTA GABON.

Nous construisons l'avenir



BP 31 LIBREVILLE - T : (241) 01 79 26 85 / 01 79 26 90 / 01 79 27 85 - email : toyota.gabon@groupesogafri.com - www.toyotagabon.com